
Вытягивание мировой экономики из глобального кризиса

Вчера состоялась встреча представителей большой двадцатки, которая прошла к Югу
от столицы Англии городе Хоршем.  На встречу приехали министры финансов и
председатели правления центробанков большой двадцатки G-20.

Встреча проходила в плотном режиме почти сутки. Что можно было ожидать от
результатов этой встречи. Оптимисты говорили, что будет найден пуь выхода из
глобального мирового кризиса, пессимисты - никаких прорывов во всемирной экономике
не ожидается.

 Что мы могли ожидать от министров финансов и председателей правления
центробанков большой двадцатки. Особенности Российского менталитета мы все знаем
- это и создание резервного фонда и поддержка американской экономики.

 По словам министра финансов России Алексей Кудрина, главным результатом этой
встречи было определение главных приоритетных направлений выхода из мирового
кризиса. Основными направлениями, или приоритетными оказалась - поддержка
банковской системы и фискальная политика по стимулированию спроса.

 Интересно, чем можно в России простимулировать спрос, рождаемость мы уже
простимулировали, теперь будем стимулировать спрос на продукты нефти-химической
переработки.  Это выльется выделением запасов топлива сельско-хозяйственному
сектору, что если мыслить логично должно привести понижению цен на продукты
питания отечественного произодства к сентябрю месяцу.

  Но поддержка отечественного автопрома показала, что повышение таможенных
пошлин на ввоз иномарок в Россию ведет к автоматическому повышению цен на
отечественные автомобили, что мы наблюдаем уже не первый   раз. Банковская система
уже получила достаточный лимит поддержки от государства, банковский сектор может
кредитовать реальный сектор экономики уже сейчас.

  Колличество кредитов выданных отечественным предприятиям в конце 2008 года и так
выросло, но продолжения роста кредитования мы наблюдать не будем,  при настоящем
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сжатии экономики говорить об увеличении кредитования не приходится, под какие цели
барть кредиты, если количество заказов сократилось. Банковский сектор в данный
момент тщательно изучает  качество каждого кредитуемого предприятия, что автоматом
приводит к увеличению сроков кредитования.

 Невозврат кредитов изначально заложен в банковской системе в виде процента, но
превышение 8% барьера невозвратов - это уже будет катастрофой для банков, поэтому
и идем к государству просить денег.  Шок после первой волны кризиса уже прошел,
сейчас все спокойно выжидают какие отрасли производства будут наиболее убыточны,
чтобы сделать соответствующие выводы и пустить финансовые потоки в наиболее
перспективные отрасли экономики, что и будет сигналом к началу выхода из кризиса.

 Основные меры по выходу из кризиса сейчас принимает США, она первой вошла в
кризис, она первая и принимает меры, Европа осторожно наблюдает за американцами,
Китайцы ведут свою политику. Американцы вливают большие денежные потоки, они
пытаются вытянуть глобальную экономики из кризиса, что неизбежно раскручивает
маятник инфляции, но на данный момент о инфляции нужно думать меньше.

 Об единой общемировой валюте  пока говорить еще рано. Вопросов на встрече большой
двадцатки было много, поговорить есть о чем. Как помогать странам у которых нет
своих сырьевых ресурсов?

 Как помочь странам, которые помогают другим странам? Конца кризиса еще не видно.
Продолжение встречи большой двадцатки пройдет в Лондоне в апреле, на ней
собирутся президенты большой двадцатки, теперь будем ждать дальнейших шагов по
выходу из глобального кризиса.

  Посмотрим, что нам принесет апрель месяц, осмелюсь предсказать путей выхода из
мирового кризиса найдено не будет.
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